

L' Iran refuse de désigner un autre représentant auprès de l'ONU sur les pressions de Washington



Téhéran 14 avril (RHC- PL)- Les autorités iraniennes ont déclaré qu'elles ne vont pas désigner un autre représentant à l'ONU, bien que les États-Unis aient refusé le visa à Hamid Aboutalebi, qu'ils soupçonnent d'avoir participé à la prise de l'ambassade de Washington à Téhéran en 1979.

Le vice ministre iranien des Affaires étrangères pour les Affaires Légales et internationales, Seyyed Abbas Araqchi, a déclaré que son gouvernement n'étudie pas d'alternatives pour remplacer Hamid Aboutalebi, et qu'il aura recours à tous les mécanismes légaux et diplomatiques pour qu'il soit admis.

La Maison Blanche a annoncé à l'Iran et à l'ONU qu'elle n'octroiera pas le permis d'entrée sur le territoire étasunien au diplomate, après que la veille un vote, à la Chambre des Représentants étasuniens lui ait refusé le visa . Auparavant, le Sénat avait procédé à une action similaire.

Le ministre iranien des Affaires étrangères , Mohammad Javad Zarif, a qualifié d'inacceptable le fait que les autorités étasuniennes ne veulent pas permettre à un diplomate expérimenté et vétéran qui a été ambassadeur dans plusieurs pays de l'Europe d'exercer son travail à l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20386-l-iran-refuse-de-designer-un-autre-representant-aupres-de-lonu-sur-les-pressions-de-washington>



Radio Habana Cuba